
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE ANCHIETA 
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

 

 
GABINETE DO VEREADOR GEOVANE MENEGUELLE 

 

REQUERIMENTO Nº ______/2017 
 

Requer ao Ilustre Secretário Municipal de 
Infraestrutura que informe quando serão 
realizados os reparos na Iluminação 
Pública dos bairros Recanto do Sol e Ubú 
e qual o andamento atual do processo 
para aquisição de materiais para 
manutenção da Iluminação Pública na 
cidade de Anchieta.     

 

 

 O vereador GEOVANE MENEGUELLE LOUZADA DOS SANTOS, no 
uso de suas atribuições legais, requer à Mesa, na forma regimental, ouvido o 
Soberano Plenário, que seja solicitado ao Secretário Municipal de Infraestrutura, Sr. 
Flávio Sant’Anna quando serão realizados os reparos na Iluminação Pública dos 
bairros Recanto do Sol e Ubú, bem como, qual o andamento atual do processo para 
aquisição de materiais para manutenção da Iluminação Pública na cidade de 
Anchieta.     
 

Inúmeros moradores dos bairros Recanto do Sol e Ubú têm encaminhado 
a este vereador fotos de ruas daquelas comunidades na completa escuridão.  
 

Reclamam que já solicitaram a prefeitura inúmeras vezes as devidas 
manutenções, mas que não recebem resposta, ou, apenas são informados de que 
não há material para reparo no momento.  

 
Porém, não é segredo nem novidade o fato de que Iluminação Pública 

está inteiramente ligada à segurança e a população não pode mais continuar a 
mercê.  
 

Com efeito, requeiro ao Ilustre Secretário que dê atenção especial aos 
bairros citados neste, realizando inclusive mutirão se for necessário.  
 

Ao mesmo modo, necessário que informe o andamento atual do processo 
de licitação para aquisição de material para manutenção da Iluminação Pública em 
Anchieta, caso seja esse o motivo para a falta da prestação do serviço em tantas 
ruas da cidade, pois a escuridão não é exclusividade destes bairros e já foi alvo de 
diversos requerimentos deste vereador e todos os demais que compõe esta Casa de 
Leis.  

Plenário Ulisses Guimarães, 24 de outubro de 2017. 

 

Geovane Meneguelle Louzada dos Santos 
Vereador  
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